

12 Juillet pèlerinage de 90 paroissiens de Rimouski sous la direction de M. le curé L. Rouleau.

19 Juillet pèlerinage des paroissiens de St-Valérien, au nombre de 150, sous la direction de M. leur curé.

20 Juillet 150 pèlerins de St-Mathieu et de St-Simon, sous la direction de MM. leurs curés.

24 Juillet 150 pèlerins de St-Anaclet dirigés par MM. le curé et le vicaire de la paroisse.

27 Juillet 250 pèlerins de Ste-Cécile du Bic, sous la direction de MM. le curé et le vicaire de la paroisse.

Les Révérendes Sœurs du St-Rosaire de Rimouski sont allées au sanctuaire au nombre de 15.

Les orphelines de l'hospice des Sœurs de la Charité de Rimouski ont aussi fait leur pèlerinage.

A part ces pèlerinages organisés il y a toujours eu tous les jours du mois de juillet et du mois d'août bon nombre de pèlerins. Ce nombre est plus grand pendant l'octave de la fête de sainte Anne. Ainsi le 26 juillet il y avait 400 pèlerins ; le 28 juillet, 200 pèlerins ; le 29 juillet, 150 pèlerins ; le 30 juillet, 100 pèlerins etc.

Le 29 Juillet une femme a laissé ses béquilles au sanctuaire. Le 30 et 31 juillet deux boiteux y ont laissé leurs cannes.

Ces pèlerins venaient pour la plupart des différentes paroisses du diocèse ; cependant on en compte un bon nombre des paroisses depuis Lévis en descendant et bon nombre aussi des États-Unis, Chicago, Fall-River et New-York, etc.

devoit  
lui tra  
tion.  
Juda,  
cation  
deux  
arden  
il pas  
dans l  
Seigne  
P  
Dieu l  
la fit r  
raient  
temple  
qui l'a  
nombr  
mes cep  
trône c  
pressar  
L  
choisi.  
de sain  
nous ré  
l'admir  
divines.  
épouse  
signifie